

BAB V REFLEKSI DIRI

Puji syukur atas nikmat yang Allah SWT limpahkan, atas karunia-Nya kami dapat menyelesaikan magang MBKM mandiri di PT. Kaleng Raya Indonesia dengan lancar dan tanpa adanya hambatan apapun. Selesai sudah penyusunan laporan Magang berikut refleksi diri, kami pribadi mengucapkan terimakasih khususnya dosen pembimbing yang mempercayakan kami magang di PT. Kaleng Raya Indonesia. Begitu pula terima kasih kepada PT. Kaleng Raya Indonesia yang bersedia menerima kami untuk melakukan magang MBKM kurang lebih selama 16 minggu di sini. Besar harapan kami untuk mendapat bimbingan dan ilmu dari program magang MBKM kali ini. Setelah selesai pelaksanaan magang MBKM tersusunlah kaporan ini dan berikut refleksi diri kami sebagai mahasiswa magang.

a. Pengalaman Utama

Pengalaman paling memuaskan selama melaksanakan kegiatan magang MBKM adalah berhasil menyelesaikan proyek disesain dari sebuah mesin pencetak kaleng yang kompleks. Proyek ini menguji kemampuan dalam mengintegrasikan detail-detail teknis dalam desain rancangan mesin.

b. Penguasaan Keterampilan

Kemampuan dalam menggunakan perangkat lunak desain seperti Solidworks mengalami peningkatan. Namun kami menyadari masih ada ruang untuk bertumbuh dan meningkatkan keahlian dalam menghasilkan desain yang lebih kompleks

c. Kerjasama Tim

Memahami konsep dalam bekerja sama dalam sebuah tim merupakan hal yang sangat diperlukan. Dengan adanya kerja sama tim dapat memberikan wawasan yang berharga dan memperluas cara pandang saya terhadap proyek-proyek desain.

d. Resolusi Masalah

Memahami bagaimana cara berfikir kritis dalam menemukan solusi untuk permasalahan perbaikan mesin. Namun, dengan adanya komunikasi yang lancar dan efektif dengan rekan-rekan lainnya dan pembimbing sehingga kamu dapat menyelesaikan desain sesuai dengan kebutuhan.

e. Kontribusi

Pada kesempatan magang kali ini saya merasa telah memberikan kontribusi yang baik dalam proyek-proyek tim dengan membantu dengan desain inovatif yang mendukung kebutuhan desain mesin.